

Medienmitteilung

Sanierungsarbeiten an der Riedtalstrasse

Ab dem 1. April 2019 erneuert die StWZ Energie AG die Stromleitungen der Riedtalstrasse in Zofingen.

Für eine sichere Energie- und Wasserversorgung werden Werkleitungen in regelmässigen Abständen saniert. Dies führt unvermeidbar zu Baustellen. So auch an der Riedtalstrasse, wo diese Erneuerungen an den Stromleitungen zwischen dem Haldenweg und der Riedhalde notwendig sind. Gleichzeitig wird auch die Strassenbeleuchtung erneuert.

Die Sanierungsarbeiten erfolgen grösstenteils im Trottoir und beginnen am 1. April 2019. Sie dauern voraussichtlich bis im Juni 2019. Der Bereich der Baustelle sowie eine Umleitung sind signalisiert. Es muss mit Verkehrsbehinderungen gerechnet werden.

Für eine sichere und zuverlässige Energieversorgung sind diese Arbeiten unerlässlich. Die StWZ ist sehr bemüht, die Verkehrsbeeinträchtigungen sowie die Lärmimmissionen so gering wie möglich zu halten und dankt der betroffenen Bevölkerung für das Verständnis.

Auskunft an die Redaktionen

Stefan Gautschi, Leiter Netze & Anlagen Elektrizität, 062 745 32 12

Zofingen, 29. März 2019

Die StWZ Energie AG ist ein innovatives Unternehmen mit Dienstleistungen für eine nachhaltige Energie- und Wasserversorgung. Sie versorgt die Stadt Zofingen und Strengelbach mit Strom sowie Erd- und Biogas. Die Zofinger Kunden erhalten zusätzlich auch Wasser und Fernwärme. Die StWZ liefert zudem Erd- und Biogas in weitere acht umliegende Gemeinden. Weiter bietet sie Installationsdienstleistungen in den Bereichen Elektro, Heizung und Sanitär an. Täglich engagieren sich über 70 Mitarbeitende für eine reibungslose und sichere Energieversorgung.